

共育だより

—ひとり一人が、今できることを—

令和6年1月31日 No.7 第一幼稚園・クロワッサン保育園

2024年元日。誰もが新しい年の幕開けを願っていた矢先の「能登半島地震」。翌、2日の日航機事故と年明けから悲しい出来事が続きました。とりわけ能登半島地震は、熊本地震でその恐怖や避難生活を体験した私たちにとっては、他人事とは思えない災害となりました。被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

2016年の熊本地震以降、私たちは万が一のための準備をしておくことの必要性を痛感し、それぞれの場で備えを続けてきました。しかしながら“喉元過ぎれば……”の言葉通り、近年は緊張感がやや薄れていたように思います。急な災害に慌てないためにも、園では日常の安全確認とともに、災害備蓄品の更なる充実に努めてまいります。ご家庭でも『非常持ち出し品』を始め、“家の中の安全点検”や“緊急時の家族での取り決め”などを皆様で再確認していただければと思っています。

2月3日は節分。そして立春と暦の上では春を迎えます。暖かな春の訪れは心が躍りますが、年長組さんとの別れの時が近づいていると思うと寂しい限りです。私たちの胸に年長組さんとの楽しい思い出がひとつでも多く刻まれますよう、引き続き一日一日を大切に過ごしてまいりたいと思います。保護者の皆様には、健康管理をよろしくお願ひいたします。

「ユニセフ募金」ご協力お礼

3学期の始業式の際、世界中には食べ物や病気を治す薬がなかったり、勉強道具などもなく、困っているこどもたちがたくさんいることを話し、みんなのやさしい気持ちを分けてもらえた…と伝えました。その話を聴き、「自分のおこづかいから持ってきました」と、早速、募金を持ってくれたおともだちもいました。その後広がった善意の輪により、最終的な募金額は、32,052円となりました。早速、公益財団法人日本ユニセフ協会に送金させていただきました。(コドモンでもお知らせしています)皆様方の温かいお気持ちに心から感謝申し上げます。

因みに、日本ユニセフ協会ホームページからは、100円でできることとして以下のことを紹介しています。ご家庭でも折に触れてお子様と話していただければと思います。

- ◆ポリオからこどもを守るための経口ワクチン…5回分
- ◆病気にかかりにくくしてくれる栄養素ビタミンAのカプセル…33錠
- ◆1錠で4~5リットルの水をきれいにすることができる薬…131錠

※スケッチブック10冊とクレヨン(8色入り)10セットは1,723円の募金です！

(2024年1月現在の価格)輸送費等は含みません



心も体も成長中



観葉植物に水やりをする
たんぽぽ組さん。当番活動を
頑張っています。



新しく仲間入りした「段ボールハウス」に入り、窓から友だちに声を
かけるクロワッサンのこどもたち。



みんなで成長
しましょう



共育講座・年少
「親子英会話」



園の英語活動を
楽しく体験！

【編集後記】去る1月8日成人の日。現在小学4年のこどもたち60名近くが、保護者の皆様と『1/2成人式』を終えた後、懐かしの我が家（第一幼稚園）に集まつきました。当時のゆり・ふじ組の卒園生は勿論のこと、担任の高岡先生、伊藤（旧姓後藤）先生、時松先生、そして年少時の担任だった川辺先生、福本先生（旧姓松山）も含め、ピロティは暫し歓声と笑顔に包まれました。園長先生をはじめ、出迎えた私たちも一瞬にしてタイムスリップし、当時の姿を思い起こしては胸が熱くなったひと時でした。ここ数年、集まりたくてもできなかつたことが実現できたことは、年明け早々の悲しい出来事を一時忘れることができた充実した時間となりました。（HP日記の欄も併せてご覧ください）

卒園時、常にお伝えしておりますように、第一幼稚園は“心のふるさと”としていつまでも皆さんのことを見守り続けています。いつでも「ただいま！」と言って帰ってきてほしいと思います。お待ちしております。（子育て相談：北村）